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Requeiro A Mesa, Ouvido O Douto Plenário Na Forma Regimental que seja enviado expediente ao
Excelentissimo Prefeito de Corumbá Sr. Ruiter Cunha de Oliveira ao Governador Sr.Reinaldo Azambuja
e ao Diretor Presidente da FUNEC Sr. Marcelo Aguilar Iunes que seja feita a ampliação do estádio Arthur
Marinho.

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Maio de 2017

  

André da Farmácia
Vereador(a) - PTB
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